

Ein neuer Klang zieht ein: Bechstein-Flügel für die Friedenskirche

Liebe Gemeinde der Friedenskirche,
was für eine Reise die letzten Monate gewesen sind! Als wir im vergangenen Jahr *EinKlang in der Mozartstrasse* ins Leben riefen, hatten wir eine Vision: Musik nahbar zu machen, Menschen zusammenbringen und mit der Friedenskirche einen Raum zu schaffen, in dem Musik auf einzigartige Weise erlebt werden kann. Gleichzeitig hatten wir von Anfang an ein klares Ziel: die Anschaffung eines Flügels, der dieser Konzertreihe, unserer Gemeinde, und Menschen aus dem größeren Frankenthaler Umfeld zugutekommen würde.

Heute dürfen wir mit großer Freude verkünden: Wir haben diesen Schritt gewagt. In den vergangenen Monaten haben wir zahlreiche Instrumente bespielt, immer mit dem Ziel, das bestmögliche Instrument für die Friedenskirche zu finden – und das zu einem möglichst geringen Preis. Diese Kombination stellte eine große Herausforderung dar, da wir den Flügel vollständig über die EinKlang-Reihe finanzieren möchten. Doch schließlich haben wir ein Instrument entdeckt, das uns besonders beeindruckt hat: ein Bechstein Modell 5 (200 cm) aus dem Jahr 1903. Es hat einen besonders charaktervollen und warmen Klang. Das Presbyterium der Friedenskirche hat unserem Vorschlag zugestimmt und beschlossen, dieses Instrument zu erwerben.

Natürlich bedeutet ein solches Projekt eine finanzielle Verantwortung. Wir sind jedoch

zuversichtlich, dass wir durch die EinKlang Konzerte die verbleibenden Mittel innerhalb der nächsten 3 Jahre aufbringen werden. Schon jetzt könnten wir durch die ersten beiden EinKlang-Konzerte einen bedeutenden Teil der Summe sichern.

Die feierliche Einweihung des Flügels wird am 23. März 2025 im Rahmen des Gottesdienstes stattfinden. Wir laden Sie herzlich ein, diesen besonderen Moment mit uns zu feiern.

Und natürlich geht unsere Konzertreihe weiter: Am 9. Mai 2025 um 19:00 Uhr erwartet Sie das nächste EinKlang-Konzert mit unseren ersten Gastkünstler, dem Violinisten Arne Roßbach vom Nationaltheaterorchester Mannheim. Das Programm "RAVEL 150: Eine Fusion der Epochen und Stile" feiert den 150. Geburtstag von Maurice Ravel, und steht unter anderem im Zeichen des Jazz. Es zeigt, wie Jazz klassische Komponisten inspiriert hat – von Amerika bis in die Pariser Salons.

Dass *EinKlang in der Mozartstrasse* so schnell wächst und sich entwickelt, verdanken wir Ihnen – unserer Gemeinde, unserem Publikum und allen, die diese Konzertreihe mittragen und lebendig machen. Wir sind dankbar für jede Unterstützung und freuen uns auf die neuen Erlebnisse, die die Zukunft uns allen bringen wird.

Herzliche Grüße,
Eun Hae Kim & Felix Hell

EINKLANG IN DER MOZARTSTRASSE

Arne Roßbach
VIOLINE

Eun Hae Kim
KLAVIER



RAVEL 150 Eine Fusion der Epochen und Stile

**Freitag, 09. Mai 2025
19:00 Uhr**

Ev. Friedenskirche
Mozartstrasse 28
67227 Frankenthal

Eintritt frei. Tickets erforderlich. Begrenzte Sitzplätze verfügbar.
Tickets können ab dem 25.4.2025 per E-Mail an einklang@evkirchepfalz.de reserviert werden. Scannen Sie den QR-Code für eine einfache Reservierung.

